

Der Weg eines Helden

Kann auch in der Hölle enden

Von Goku-kun

Prolog: Dark Links Gedanken

Ich lebe die ganze Zeit schon in dir.
Ich kenne dich seit du geboren wurdest.
Doch du kennst mich nicht.
Du interessierst dich nicht für mich.
Ich lebe allein und abgeschottet von der Welt in dir.
In mir keimt die Einsamkeit.
Und die Wut.
Das verlangen zu töten wächst.
Ich bin das Gegenteil von dir.
Du der du ein Held bist.
Ich der nur ein Schatten ist.
Du bist frei.
Ich bin gefangen, tief in dir.
Geschützt haben dich die Götter vor mir.
Doch ich will dir nichts böses.
Ich weiß ich werde nie frei sein.
Doch hoffe ich weiter.
Zeigst du Schwäche versuchte ich hervor zu kommen.
Doch nie ging es.
Und nun.....
Nun kann ich sogar mit dir reden.
Ich weiß nicht was passiert ist.
Doch nun kann ich den Körper übernehmen.
Doch ich tue es nicht
Nur mit deiner Erlaubnis, oder wenn du bewusstlos bist tu ich es.
Nun redest du mit mir.
Ein Traum wird war.
Ich bin nicht mehr allein.
Nun habe ich dich.